



CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

Nº 79
10 DE JUNIO DE 2018

X DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO



Nos presenta hoy la 1^a lect. la promesa que Dios hizo a Satanás: que la descendencia de la mujer aplastará la cabeza de la serpiente cuando esta la hiera en el talón. En Jesucristo se cumple plenamente esta profecía cuando vence a Satanás expulsándolo de los poseídos por él. Así muestra su poder sobre el pecado y la muerte. Si escuchamos su Palabra y cumplimos su voluntad, nos salvaremos formando parte de los suyos en la fe (Ev.). Desde ahí podremos ser testigos «*sabiendo que quien resucitó al Señor Jesús también nos resucitará a nosotros con Jesús*» (cf. 2 lect.). Pero si nos resistimos a creer en Él constantemente, no tendremos perdón y cargaremos con ese pecado para siempre (cf. Ev.).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- GÉN 3, 9-15

Pongo hostilidad entre tu descendencia y la descendencia de la mujer

-SALM 129

R. Del Señor viene la misericordia, la redención copiosa

-2 COR 4, 13--5, 1

Creemos y por eso hablamos

-MC 3, 20-35

Satanás está perdido

¿SATANÁS REINA? _____

La promesa que nos releja el libro de los orígenes, el Génesis, de que sería aplastada la cabeza de la serpiente, de Satanás, continuamente está reflejado en el Evangelio de Marcos.

Dios es Todopoderoso, pero el diablo no es todopoderoso, es “mentiroso y padre de la mentira” y toda su misión consiste en hacer la guerra a la obra del Reino de Dios. El diablo no puede reinar, pero sí hace la vida imposible a los que siguen a Cristo implantando su Reino de justicia, de paz y de amor. Se expulsa al diablo cuando amamos, reflejamos el Evangelio y cumplimos la voluntad de Dios, que nos aleja del pecado que mata la vida y el corazón.

Como nos recuerda el Papa Francisco en “Gaude et exultate”, el diablo que siempre trata de separarnos a través de la mentira y la calumnia, también trata de separarnos de Dios calumniándole. Dios no te quiere. No eres nadie, por eso te trata tan mal. Trata de separarnos de los hermanos calumniándolos y poniendo siempre la sospecha, es especialista en sospechas, no son de fiar tus hermanos. También en sus obras de la tinieblas calumniándonos a nosotros mismos creando pesimismo, tristeza, que nos retiremos, que esto no es para nosotros. Nos aparta con mentiras y divide la obra de Dios, la obra del Reino y nos separa de los demás y de nosotros mismos.

La clave es creer, confiar plenamente como un niño en brazos de su madre. La confianza absoluta en el triunfo de Jesús arroja una vez más al vacío al diablo y sus secuaces. La victoria está en Jesús y en los que le seguimos siempre que nos abramos a una fe, a una confianza ilimitada en su Corazón. Si alguna vez creyéramos que estamos condenados, que estamos en el infierno, si hemos confiado y creído en el Amor de Dios, no dudes que estamos soñando, sería sólo un sueño, porque cuando nos arrojamos confiadamente en su Corazón Misericordioso el diablo no tiene nada que hacer, no puede reinar donde hay una fe que se hace confianza en “que sabemos que nos ama” y donde hay confianza en Dios, Satanás no puede reinar.

Jesús nos vuelve a situar en la clave de una fe que “mueve montañas”. El Evangelio de Marcos, del catecúmeno, es donde se refleja la vida de Jesús y donde se prepara para vivir en la vida a la renuncia a Satanás y a todas sus seducciones, nos lanza a vivir en una confianza sin límites en el Amor del Señor que es Todopoderoso no como el diablo que disimula, que se trata de hacer pasar por lo que no es, y es vencido por la Verdad de Cristo.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

« *En sentido místico, la madre y el hermano de Jesús son la sinagoga; y, como el pueblo judío ha salido de la sinagoga. Y no puede entrar en la casa en que enseña el Salvador, habiendo descuidado el entender el sentido espiritual de sus palabras. No obstante, entra la turba anticipándose, porque, tardando en llegar los de Judea, afluyen a Cristo los gentiles. Los parientes del Señor, que están fuera, quieren verle, mientras que los judíos, fijándose en el sentido literal, prefieren que salga Cristo a enseñar lo mundano, a entrar ellos para aprender lo espiritual. Si, pues, ellos mismos no conocen a los parientes que están fuera, ¿cómo han de conocernos a nosotros, si no queremos entrar? Dentro está el Verbo; dentro está, pues, la luz.*» (San Beda el Venerable)

**CANTO DE ENTRADA
EL SEÑOR NOS LLAMA Y NOS REÚNE**
Autor: Alberto Taulé

EL SEÑOR NOS LLAMA Y NOS
REÚNE,
SOMOS SU PUEBLO, SIGNO DE
UNIDAD.
ÉL ESTÁ, EN MEDIO DE
NOSOTROS:
SIRVE A LA MESA,
NOS REPARTE EL PAN.

1. Por todos los caminos,
nos sales al encuentro,
por todos hemos visto,
señales de tu amor.
Tu pueblo se reúne,
Señor, a bendecirte,
a celebrar con gozo tu paso salvador.

2. Convocas a tus fieles,
nacidos de las aguas,
a festejar unidos, la nueva creación.
La sala del banquete,
se llena de invitados,
estamos reunidos
y en medio está el Señor.

3. Revélanos al Padre,
oh Cristo, nuestra fiesta,
aumenta la esperanza,
de nuestro caminar.

Tu Espíritu divino, nos dé la fortaleza,
los bienes que esperamos,
nos haga preguntar.

**CANTO DE COMUNIÓN
DONDE HAY CARIDAD Y AMOR**
Autor: J. Madurga

**DONDE HAY CARIDAD Y AMOR
ALLÍ ESTÁ EL SEÑOR (2)**

1.- Una sala y una mesa,
una copa, vino y pan,
los hermanos compartiendo
en amor y en unidad.
Nos reúne la presencia
y el recuerdo del Señor,
celebramos su memoria
y la entrega de su amor.

2.- Invitados a la mesa
del banquete del Señor,
recordamos su mandato
de vivir en el amor.
Comulgamos en el Cuerpo
y en la Sangre que Él nos da,
y también en el hermano,
si lo amamos de verdad.

3.- Este pan que da la vida
y este cáliz de salud
nos reúne a los hermanos
en el nombre de Jesús.
Anunciamos su memoria,
celebramos su pasión,
el misterio de su muerte
y de su resurrección

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES
Tfno. y fax: +34 927 215 313 / concatedral.caceres@gmail.com

En las redes sociales:



<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960